



干潟小だより

10月号②
R4. 10. 17
児童数：263名

校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

スポーツの秋 マラソン練習開始

～自分の可能性を信じ、チャレンジする心を育てたい～

スポーツの秋。11月30日の校内マラソン大会を目指して、体育の時間に練習が始まりました。本年度は、週3回ある体育の時間に、発達段階に応じた時間を設定し、自分のペースで走る練習をしています。

本番まであと1ヵ月半。走った距離でカードに色塗りをしています。それを励みにして、放課後、保護者に連れてきていただきグラウンドで走っていたり、家の周辺で練習をしたりしている話も耳にします。目標を決めてチャレンジするという前向きな姿勢に感心します。

中にはマラソンが苦手なお子さんもいるかと思いますが、結果にとらわれず、まずはチャレンジすることそのものに意義のあることだと思います。自分でだめだと決めつけず、やってみることで、チャンスを開く可能性が高まるのではないかと思います。一人一人を応援したいと思います。ご家庭でも応援をお願いいたします。



タブレット端末の活用について
～授業や休み時間に
積極的に活用しています～



今まで、児童が急なコロナ感染や濃厚接触等の体調不良の中でも、家庭での学習を保障するため、連日、タブレットを持ち帰らせ、家庭で充電をお願いしてきたところです。ご面倒をおかけしておりますが、そのおかげで、児童が家庭でも自主的にタイピングの練習をしたり、ジャストスマイルのドリルを進めたり、写真をとったりと、使用の頻度や自由度が増し、ICT機器に慣れることができました。ありがとうございました。今後も児童のご家庭での使用を考え、持ち帰りを継続していただいで結構です。

しかし反面、「連日の持ち帰りは重い」、「荷物が多い」、「壊すのが心配」、「授業で使おうとしたら充電を忘れた」などの課題も見えてきました。ご心配をおかけしています。昨今、本校のコロナ感染状況が落ち着いてきたことも考慮し、ご希望の方はタブレットの管理（充電等）を学校で行います。順次、充電器もお持ちいただき、保管庫で管理します。その他、ご要望がありましたら、教頭までご連絡ください。 62-2502

【 干潟っ子ニュース 】

6年 修学旅行

6、7日、6年生は、3年ぶりの修学旅行（鎌倉・箱根方面）を実施しました。あいにくの天候にみまわれましたが、全員が元気に参加できたことは何よりのことでした。一日目の鎌倉では、昼食を挟んで、鎌倉八幡宮周辺と高徳院周辺で班行動を行いました。小町通りで買い物もできました。二日目の箱根では、大涌谷のロープウェイや芦ノ湖の遊覧船など様々な乗り物を楽しんだり、関所跡周辺を散策したりしました。協力し、写真を撮ったり、買い物をしたり、計画的に活動できました。

児童の一番の感想は、やはり友だちと過ごしたホテルでの一泊だったようです。夕食や入浴、部屋での語らいなど、思い出深い時間を過ごすことができました。改めて、秩序を守り、一人一人がお互いに思いやりながら仲良く活動することができる素晴らしい6年生だと感じました。子ども達にとって、忘れられない1ページとなったことでしょう。6年の保護者の皆様には、コロナ禍でのご準備や当日のお迎え等のご協力、ありがとうございました。

4年 校外学習

(地域安全マップ)

13日、4年の保護者の皆様のご協力を得て、「地域安全マップづくり」の校外学習を行いました。班に分かれて、地域を回りながら、防犯や交通安全面で、危険な箇所を見つけました。例えば、防犯上、「だれもが入りやすく、周囲からみえにくい場所」などの危険な場所や、子ども110番などの安全な場所を確認しました。

今後はマップにまとめます。多数ご参加いただきありがとうございました。



